

Habiendo comenzado por el Espíritu
(Gálatas 3:2 y 3)

Exordio

Escrita por Pablo, probablemente, año 53-55a-c. Desde Éfeso.

Recibieron la visita de Pablo y del Espíritu.

Fueron ungidos con poder.

Se manifestaron las obras de dios en ellos.

Verso 1:

Avivamiento y fortaleza espiritual

Algo anda mal, débil, equivocado

Nuestra vida no es la que debería ser

La iglesia, se ve en ella:

Debilidad, fracaso, pecado, cansancio, etc. porque?

¿Porque tenemos que vivir tan pobres?

¿Es posible vivir en gozo y fuerza? Si

Entonces:

Porque la iglesia es tan débil y no vivimos a la altura de los privilegios?

Respuesta: tesalonicenses dice: quiero que crezcáis mas y mas' pero en otras cartas no.

¿Cual era la razón de los Gálatas?

no vivían como los otros cristianos sino en el poder de la carne. Ellos recibieron el Espíritu Santo.

Pablo les predico con poder y señales ¿que paso?

Lo que empezaron en el Espíritu lo querían perfeccionar por la carne.

Ahora! Dios ha llamado a la iglesia a vivir bajo el poder del Espíritu Santo. pero:

se vive bajo el poder de la carne, de la voluntad y la energía y esfuerzo personal. sin el Espíritu.

Mensaje: "Si la iglesia quiere volver al reconocimiento que el Espíritu Santo es su fuerza y su apoyo, y si la iglesia quiere renunciar a todo lo demás y esperar en Dios ser llena del Espíritu Santo; sus días de triunfo y alegría volverán, y se vera la gloria de dios revelada en nosotros.

Tres puntos:

1; el comienzo de la vida cristiana es recibir el Espíritu Santo. Recepción: "habiendo comenzado por..." Pablo podía decirles el momento cuando nacieron. Ellos tenían que decir si. Hay algunos que ni siquiera saben si nacieron de nuevo.

Si los Gálatas que lo habían recibido corrían peligro, cuanto mas aquellos que ni saben ni dan gracias por el espíritu?.

2: El peligro de descuidar y olvidar que tenemos que vivir por el Espíritu y no por la carne. Todos sabemos del desvío de un ferrocarril. El Espíritu santo es nuestro guía. Ellos recibieron el Espíritu, pero lo querían perfeccionar por la carne. ¿Porqué?

Por los maestros judaizantes.

Puedo hacer mucho, predicar tocar cantar, etc. bajo el poder de la carne y no hay fruto.

3: frutos y pruebas de la perfección por la carne. gal.5:19-21.

¿Cómo empezó-la iglesia en Pentecostés?.

Ya en los años 200 se había extraviado. ¿por qué? Querían perfeccionarla por la carne. vino la reforma, pero eso no fue todo. Debemos vivir en el espíritu.

4: el camino que conduce a la liberación.

Ceder al Espíritu Santo. ¿Cuál es el camino a la restauración?

Los Gálatas tuvieron que volver al principio.

Debemos volver al principio. ¿Estamos viviendo bajo el poder del Espíritu?

Si la respuesta es no. ¿Estás dispuesto a recibirlo?

Reforcemos el hombre interior.

Pastor David G. Soto